
 

 

Anfrage gem. § 4 IZG-SH 

Elektropanzer 

Der Presse war zu entnehmen, dass in Flensburg ein Elektropanzer entwickelt 
worden ist Link Kieler Nachrichten 

 Sind Gelder des Landes Schleswig-Holstein in die Entwicklung geflossen? 

Antwort: 
Es sind keine Gelder des Landes SH in die Entwicklung geflossen. 

 Haben Institutionen des Landes Schleswig-Holstein bei der Entwicklung 
mitgewirkt? (z. B. Hochschulen oder öffentliche Forschungseinrichtungen) wenn 
ja welche und wie und in welchem Umfang (Mitarbeiter/innenstunden, Labore, 
Geldmittel, Räumlichkeiten) 

Antwort: 
Hier ist nicht bekannt, dass Institutionen des Landes SH bei der Entwicklung 
mitgewirkt haben. 

 Haben sich Regierungsmitglieder oder Mitarbeiter/innen des Landes Schleswig-
Holstein in die Entwicklung eingebracht oder haben diese gefördert (wenn ja, wer 
und in welcher Weise? 

Antwort: 
Auch hierzu ist nichts bekannt. 

 Gab es einen Austausch zwischen Mitgliedern der Landesregierung oder 
Mitarbeiter/innen des Landes mit der Firma in Bezug auf das Projekt und wenn ja, 
welchen, wann und mit welchem Inhalt? 

Antwort: 
Hier ist kein Austausch bekannt. 

https://m.kn-online.de/Nachrichten/Wirtschaft/Hybridantrieb-Der-erste-Elektropanzer-kommt-aus-Flensburg
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